NAMEN & NACHRICHTEN

Wärmequelle für das Gewächshaus

Es sieht unscheinbar aus, was sich da hinter einem Holzzaun im Garten der Erich-Fried-Schule an der Straße Kortenkamp befindet. Dabei handelt es sich um ein kleines Fernwärmekraftwerk, das mit erneuerbaren Energien arbeitet, mit Sonnenenergie nämlich. Projektleiter Walter Hüßhoff hat es mit den Hauptschülern gebaut, um sie beim Übergang in den Beruf zu fördern und mit moderner Technik in Kontakt zu bringen. Die erzeugte Fernwärme soll einmal über eine Umwälzpumpe ein Gewächshaus beheizen. Hüßhoff ist an der Schule für den Verein "Ingenieure + Informatiker = Zukunft Gladbeck" tätig und dort für das Projekt "Mit Spaß und Freude im Übergang Schule zum Beruf" zuständig.

